

Von: Evaluationen

Gesendet: Montag, 1. Februar 2016 14:29

An: Studiengang Entrepreneurship in digitalen Technologien; Studiengang Infection Biology; Studiengang Informatik; Studiengang Mathematik in Medizin und Lebenswissenschaften; 'studiengang_mdi@student.uni-luebeck.de'; medizin@student.uni-luebeck.de; Studiengang Medizinische Informatik; Studiengang Medizinische Ingenieurwissenschaft; Studiengang Molecular Life Science; Studiengang Pflege; Studiengang Psychology

Betreff: Informationen zum Start des neuen Evaluationssystems am 1. Februar 2016

Liebe Studierende,

das neue Evaluationssystem der Universität zu Lübeck wurde heute in Betrieb genommen!

Die Benutzung ist für Sie denkbar einfach: Um einen Kurs anonym zu evaluieren, öffnen Sie den Kurs im Moodle und klicken Sie auf den dann recht prominent angezeigten Link. Sie müssen nicht (mehr) alle ihre Kurse auf einmal evaluieren, sondern haben insgesamt bis zum 31. März Zeit, Ihre Kurse in beliebiger Reihenfolge zu evaluieren.

Sobald Sie einen Kurs evaluiert haben, verschwindet der Link im Kurs und wird Sie nicht mehr „belästigen“...

Ihre Dozentinnen und Dozenten können, sobald mindestens drei Rückläufe eingegangen sind, erste Ergebnisse einsehen; eine Gesamtauswertung wird es im Sommersemester geben.

Das System ist ganz neu und sicherlich wird noch nicht alles ganz rund laufen. Umso wichtiger ist es, dass Sie mitmachen, damit wir Probleme erkennen und für die nächste Evaluation komplett ausräumen können.

Weitere Informationen finden Sie auch auf den Serviceseiten des Bereichs Evaluationen:

<https://www.uni-luebeck.de/universitaet/qualitaets-und-prozessportal/evaluationen.html>

Einen guten Start mit Zensus und einen gelungenen Semesterabschluss wünschen Linda Brüheim, Prof. Till Tantau und Prof. Jürgen Westermann